



„Mach dir einen Kopf“ heißt das Motto des Wettbewerbs. Foto: Uwe Anspach, dpa

Veranstaltungs-Tipp

## Jugend forscht, Schüler experimentieren

Deutschlands bekanntester Nachwuchswettbewerb Jugend forscht geht heute unter dem Motto „Mach dir einen Kopf“ in eine neue Wettbewerbsrunde.

Die Öffentlichkeit und Schulklassen sind am zweiten Tag – dem morgigen Freitag – willkommen, sich zwischen 10 und 13.30 Uhr die Exponate in der Fakultät für Physik der Uni anzuschauen und mit den Jungforschern an ihrem Wettbewerbsstand ins Gespräch zu kommen. Die ebenfalls öffentliche Siegerehrung und Preisverleihung beginnt um 14 Uhr. 81 Kinder und Ju-

gendliche von der fünften bis zur zwölften Klasse sind es, die in diesem Jahr mit 50 Projekten in sieben Kategorien teilnehmen. Die Inhalte reichen dabei von der Entwicklung, der Konstruktion und dem Bau eines U-Boots über Experimente mit einer mit Wasser angetriebenen Batterie aus Papier bis zur Entwicklung 3 D-gedruckter Verweiser für Sehbehinderte.

### Info

Freitag, 8. März, ab 10 Uhr an der Universität Regensburg, Fakultät für Physik; Preisverleihung: 14 Uhr.